



Le 17 décembre 2024

Dons pour Mayotte : Soutenez directement les associations locales mobilisées pour les plus vulnérables
Agir maintenant, pour reconstruire l'avenir



Le cyclone Chido a laissé Mayotte dévastée. Le bilan humain s'annonce considérable, et des milliers de familles ont perdu leur logement et leurs biens. **Les défis ne s'arrêtent pas là : la crise sanitaire et sociale menace une population déjà fragilisée par une pauvreté structurelle.**

Maladies infectieuses, insalubrité, pénuries d'eau potable et accès limité aux soins aggravent une situation dramatique en pleine saison des pluies.

Pour répondre à cette urgence, les associations locales Mlezi Maore et Santé Sud, solidement enracinées dans la communauté mahoraise, sont en première ligne. Votre

soutien est crucial pour leur permettre de poursuivre leurs missions essentielles auprès des plus exclus.

Les associations locales Mlezi Maore et Santé Sud lancent aujourd’hui un appel aux dons : dons.groupe-sos.org/mayotte

Pourquoi donner ?

Vos dons permettront notamment :

- De soutenir les établissements d'accueil pour les plus vulnérables :

Les 60 établissements sociaux et médico-sociaux de Mlezi Maore hébergent et accompagnent les plus précaires : jeunes en difficulté, personnes en situation de handicap, mineurs isolés et autres populations vulnérables. Vos contributions aideront à reloger, accueillir et réinsérer durablement les victimes du cyclone.

- De déployer des actions essentielles en santé :

Dans un contexte sanitaire alarmant, marqué par des maladies infectieuses et un accès limité aux soins, vos contributions sont vitales. Elles soutiendront l'action coordonnée de Santé Sud et de ses partenaires, engagés directement auprès des communautés notamment grâce à des relais dans les bidonvilles de Petite-Terre. Grâce à vos dons, nous pourrons notamment organiser des actions de dépistage et de prévention, de vaccination, indispensables pour limiter la propagation des maladies, auprès notamment des populations défavorisées.

Qui sommes-nous ?

Mlezi Maore et Santé Sud sont des associations du Groupe SOS, acteur associatif majeur du vivre-ensemble et de l'économie sociale et solidaire :

Mlezi Maore : au service des Mahorais et des Mahoraises depuis plus de 20 ans
Première association et principal employeur de l'île, Mlezi Maore accompagne chaque année plus de 100 000 Mahorais et Mahoraises en difficulté, grâce à ses 800 professionnel·le·s. Forte d'une expertise reconnue et d'un lien étroit avec les communautés locales, elle intervient dans les domaines social, éducatif et sanitaire pour répondre aux besoins les plus urgents et durables du territoire.

Santé Sud : l'ONG de la solidarité en santé
Crée en 1984, Santé Sud agit dans les territoires les plus fragiles pour garantir l'accès à la santé des populations les plus vulnérables. Spécialisée dans le renforcement des ressources humaines en santé et l'amélioration des systèmes de soins, elle consacre 86 % de ses ressources à ses programmes. Ses équipes expérimentées agissent au plus près des besoins des habitants, avec des relais de santé en première ligne.

Points de contact :

- Pour des **dons** : dons.groupe-sos.org/mayotte
- Pour des **partenariats**, proposition d'aide ou soutien matériel : soutien.mayotte@groupe-sos.org
- Pour des **interviews** avec des personnes à Mayotte ou des experts à Paris, veuillez contacter Fiona Guitard, responsable de la communication externe du Groupe SOS : 07 88 44 26 19

À propos du Groupe SOS

Depuis 1984, le Groupe SOS est un acteur associatif majeur du vivre-ensemble et de l'économie sociale et solidaire en Europe. Il développe et unit des associations et entreprises sociales, reliées par leur engagement social et environnemental.

Le Groupe SOS concentre son action autour de deux thématiques majeures : **d'un côté, le médico-social**, en gérant des établissements dédiés à la jeunesse, à la santé, aux personnes vulnérables et aux personnes âgées ; **de l'autre, la préparation d'un avenir durable et solidaire**, avec des projets ambitieux pour la transition écologique, la revitalisation territoriale, les commerces durables et la culture accessible.

En abordant toutes les problématiques, même les plus complexes, le Groupe SOS se distingue par son audace, sa résilience et sa capacité à innover. **Laïc et apartisan**, et intervenant sur un large éventail de domaines, il incarne en soi **un véritable projet de société**.

22 000 personnes employées, 2 millions de bénéficiaires chaque année, 850 établissements, associations et entreprises sociales, 50 pays. Le Groupe SOS, un impact d'envergure pour un avenir durable et solidaire.

CONTACT PRESSE

Fiona Guitard

Responsable de la communication externe
fiona.guitard@groupe-sos.org | 07 88 44 26 19